

# かけはし

稲敷市立新利根中学校  
学校だより  
令和7年7月1日

## 文月7月 市総体が終了し県南総体へ！

時が経つのは早いもので、令和7年度の学校生活も約3か月が過ぎようとしています。梅雨特有の蒸し暑さと、梅雨空の合間の厳しい暑さが続いています。学校は授業のリズムを大切に、生徒たちは落ち着いて学習に取り組む日々が続いています。

さて、6月後半には、稲敷市総合体育大会が行われ、新利根中学校も、各部の生徒が多数参加し、各会場で団体戦、個人戦ともに熱い戦いを繰り広げました。大会の前日には、生徒会主催の夏季部活動壮行会が行われ、そこで、各部の目標や意気込みの発表がありました。最後に生徒会役員からの激励の言葉と、生徒有志からのエールが贈られ、前向きな気持ちを高めて大会に臨んだことと思います。教頭先生からは、「普段の生活を大切に力を伸ばし大会等で発揮してほしいこと」や「応援してくれる人の存在を忘れず感謝の気持ちを大切に一生懸命戦ってほしい」こと、そして「自分自身の成長のために全力で最後まであきらめずに戦ってほしい」ことの3つを伝えていただきました。市総体の3日間、試合に臨む選手の皆さんを応援させていただきましたが、すべての部活で、手を抜くことなく最後まで全力で戦う姿がありました。厳しい暑さの中、思うように力を発揮できなくても、気持ちを奮い立たせ必死に戦う姿がありました。戦った人も応援した人も気持ちを合わせ、チーム全員で盛り上がる姿に感動しました。3年生の中には、この市総体が最後の大会となり引退となった人もいますが、同じ部活動の仲間とともに全力で戦ったことで、最後までやりきった達成感や仲間との絆など、かけがえのない思い出になったことと思います。大変ご苦労様でした。

部活動の大会を通して得た貴重な経験を、一人一人がこれからの生活に活かしてほしいと願っています。3年生は、学校生活における次の目標をしっかりと確認し、新たな努力を続けてほしいと思います。2年生、1年生は、新チームの目標や新人戦に向けた個人の目標などを確認し、新たなスタートをきってほしいと思います。そして、県南大会につながった部活動の皆さんは次の舞台での戦いに挑みますが、市の大会同様、全力で最後まであきらめることなく、ひとつでも上を目指してください。健闘を祈っております。

保護者の皆さま、市総合体育大会の実施に際して、多方面でのサポートや大会当日の温かい応援など、誠にありがとうございました。心より感謝申し上げます。池田 尚人

### 体育館空調工事が7月上旬から9月末まで行われます。

体育館の空調工事が7月上旬から本格的に始まります。今回の工事では体育館周辺に工事用の足場を組み、体育館のフロア内からギャラリーにエアコンを設置するため、9月末まで体育館の使用ができなくなります。そのため、武道場駐車場周辺に仮設事務所等を設置いたします。裏門の閉鎖はしませんが、工事期間は工事関係の車両が出入りしますので、ご注意ください。なお、詳しい日程等については、改めて文書にて、ご家庭あてご連絡させていただきます。

### 〈7月の主な行事予定〉

- 1日(火) 県南総体 ~5日(土)
- 4日(金) 生教育講演会(2年)
- 6日(日) 社会を明るくする運動(生徒会)
- 7日(月) ネット安心安全講座(全学年)
- 8日(火) 実力テスト(3年)
- 11日(金) PTA 授業参観(5時間目) 学年懇談会 進路学習会(3年)
- 15日(火) 市プレゼンテーションフォーラム
- 16日(水) 食指導訪問(2年)

- 18日(金) 夏季休業日前最終登校日
- 26日(土) 第65回県南地区吹奏楽コンクール
- 夏季休業期間 7月19日(土) ~8月31日(日)
- 面談期間 7月22日(火) ~7月31日(木) (1・2年二者面談、3年三者面談) 面談場所: 新利根中学校各教室
- 職場体験学習(2年生) 7月23日(水) ~31日(木)



## 県南陸上・市総体ががんばりました！ 県南総体ががんばります！

6月18日(木)~20日(金)に行われた稲敷市総合体育大会では、女子バレー、女子バスケットボール、女子テニス個人、柔道団体・個人、卓球個人、バドミントン個人が7月1日(火)~6日(土)に行われる県南大会へ出場します。また、新体操個人は7月末の県大会に出場予定です。応援よろしくお願いいたします。

【試合結果】	○サッカー(江戸崎・新利根合同) 2位	○男子バスケ 4位	
	○女子バスケ 1位		※県南出場
	○女子バレー(江戸崎・美浦・新利根合同) 1位		※県南出場
	○卓球 男子団体: 2位		
	個人シングルス: 3位(3年 鈴木さん)		※県南出場
	個人ダブルス: 1位(2年 諸岡さん・川島さんペア)		※県南出場
	2位(2年 岡野さん・大塚さんペア)		※県南出場
	○女子テニス 団体: 2位 個人: 6位(3年 落合さん・黒岩さんペア)		※県南出場
	○男子柔道 個人: 1位 2年武田さん		※県南出場
	○女子柔道 団体: 1位 個人: 3年師山さん、山崎さん		※県南出場

### 生徒会主催による「生徒総会」を実施！

6/4(水)に、生徒会主催による本年度の「生徒総会」を実施いたしました。生徒会本部による各委員会の活動報告や決算報告、本年度の活動計画及び予算案の提案がありました。

また、生徒会から本年度のスローガン「不撓不屈 ~苦手なものこそ立ち向かえ~」が発表され、日常生活を大切にしやどんな困難にも屈せず、立ち向かうという生徒会長の山崎さんから説明がありました。

本年度、全校生徒102名でこの目標に向かって、日々努力するとともに、各自の夢や目標が叶うよう、みなさんでよい声かけを行いながら、素晴らしい1年にしていきたいでしょう。



### 夏季休業中の面談について

○期間 7月22日(火) ~7月31日(木) (1・2年二者面談 3年三者面談)

○場所 新利根中学校 各教室  
お子さんの学校や家庭での様子について、お話をいただければと思います。ご多用の折りとは存じますが、どうぞよろしくお願いいたします。